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Левушкин А.Н.
Правовое регулирование прав и обязанностей пациентов при оказании биомедицинских услуг
В современной правовой действительности и медицинской практике при весьма поступательном 

развитии общества и медицинских технологий, как представляется, немаловажное значение приобрета-

ет необходимость специального правового регулирования прав и обязанностей пациента при оказании 

биомедицинских услуг с целью их эффективного применения.

В статье проанализированы права и обязанности пациента при оказании биомедицинских услуг с 

точки зрения их нормативного регулирования и реализации в биомедицинской практике.
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In modern legal reality and medical practice, with the very progressive development of society and medical 

technologies, it seems that the need for special legal regulation of the rights and obligations of the patient in the 

provision of biomedical services in order to effectively apply them is becoming important.

The article analyzes the rights and obligations of the patient in the provision of biomedical services from the 

point of view of their regulatory regulation and implementation in biomedical practice.
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